BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

DOLARIZACIÓN DE LOS CRÉDITOS SIGUE BAJANDO Y CERRÓ EN 45,2% A NOVIEMBRE

La dolarización de los créditos al sector privado siguió cayendo y bajó a un nivel de 45,2 por ciento al cierre de noviembre, menor en 1,6 puntos porcentuales respecto a diciembre de 2010 (46,8 por ciento).

Esta disminución se explicó por el mayor crecimiento mensual del crédito en soles y por la apreciación del nuevo sol frente al dólar.

COEFICIENTES DE DOLARIZACIÓN DEL CRÉDITO AL SECTOR PRIVADO

	dic-07	dic-08	dic-09	nov-10	dic-10	oct-11	nov-11
Créditos a empresas	67,4	62,6	56,6	56,8	56,6	55,9	55,5
Créditos a personas	38,5	34,3	29,1	26,8	26,5	25,3	25,2
Créditos de consumo	18,1	15,0	12,2	10,9	10,7	10,0	9,9
Créditos hipotecarios	79,4	67,9	58,0	52,5	52,3	49,2	49,2
Por tipo de institución financiera							
Empresas bancarias 1/	63,2	58,3	53,8	53,5	53,3	52,0	51,7
Banca estatal	1,5	1,8	1,5	1,2	1,1	1,1	1,1
Instit. Financ. No Bancarias 2/	26,9	20,6	14,2	14,7	14,8	13,8	13,7
TOTAL	57,9	53,7	47,6	47,0	46,8	45,5	45,2

^{1/} Incluye los préstamos de las sucursales en el exterior de los bancos locales.

El sector donde más bajó el porcentaje de préstamos en dólares fue el de los créditos a personas, donde la dolarización perdió 1,3 puntos porcentuales, de 26,5 por ciento en diciembre de 2010 a 25,2 por ciento al cierre de noviembre de este año.

Dentro de este segmento, la dolarización de los préstamos hipotecarios bajó 3,1 puntos porcentuales, de 52,3 por ciento al cierre de diciembre de 2010 a 49,2 por ciento en noviembre de este año.

A nivel de créditos a empresas, también se observó una reducción de la dolarización, de 1,1 puntos porcentuales, cerrando noviembre de este año en un nivel de 55,5 por ciento.

Lima, 30 de diciembre de 2011

^{1/}Comprende a las empresas financieras, las cajas municipales, las cajas rurales y las cooperativas de ahorro y crédito.